ekin bewegt

Ein Fisch im Wasser ist das Kennzeichen von ekin. Mehrere Fische symbolisieren das lebendige Zusammenwirken der verschiedenen Kindertagesstätten in dem Trägerverbund.

Diese Kooperation schafft die Voraussetzung, um unter veränderten Rahmenbedingungen die Bildungs- und Betreuungsangebote für Kinder auch in Zukunft sichern zu können. Das Evang.-Luth. Dekanat Nürnberg, die Stadtmission und eine Reihe von Kirchengemeinden haben deshalb die "Evangelische Kindertagesstätten Nürnberg gemeinnützige GmbH Nürnberg (ekin)" ins Leben gerufen.

ekin übernimmt die Trägerschaft für gemeindliche Kindertagesstätten und verantwortet Personal, Finanzen, Organisation und Konzeption. In enger Kooperation mit den Kirchengemeinden fördert ekin die Bildung, Betreuung und Erziehung von Kindern in den Einrichtungen.

Evangelische Kindertagesstätten gemeinnützige GmbH Nürnberg (ekin)

Egidienplatz 33 90403 Nürnberg Tel. (0911) 214-11 49 Fax: (0911) 214-11 45

Mail: info@ekin-nuernberg.de

www.ekin-nuernberg.de

Evang. Kindertagesstätte Martin-Niemöller-Kirche

Annette-Kolb-Str. 57a 90471 Nürnberg

Tel. (0911) 18 07 93 37 Fax: (0911) 18 07 93 38

Mail: kindergarten@martin-niemoeller-kirche.de



Evang. Kindertagesstätte Martin-Niemöller-Kirche





ekin bewegt

Die Einrichtung

Die Kindertagesstätte mit einem zweigruppigen Kindergarten (für 53 Kinder) und einer Gruppe in der Kinderkrippe (18 Kinder) liegt im Nürnberger Stadtteil Langwasser Nord neben einer Parkanlage und gehört zum Kirchenzentrum der evangelischen Martin-Niemöller-Kirche.

In Langwasser leben Menschen unterschiedlicher Herkunft, deshalb wird unsere Einrichtung von Kindern aus verschiedenen Kulturen und sozialen Schichten besucht. Diese Vielfalt empfinden wir als Bereicherung.

Öffnungszeiten

Mo - Do: 7:00 Uhr bis 16.30 Uhr Freitag: 7:00 Uhr bis 15:00 Uhr



Gruppen, Räume und Garten

Beide Gruppenräume des Kindergartens sind großzügig, sehr hell und in einer familiären Atmosphäre gestaltet. Jede Gruppe verfügt über einen Intensiv- und einen eigenen Waschraum. Der große Turnraum wird von beiden Gruppen und der Krippe genutzt. Zur Einrichtung gehört ebenso ein Garten mit Spiel- und Klettergeräten.

Die im Jahr 2012 neu errichtete Kinderkrippe befindet sich im Gemeindehaus gegenüber dem Kindergarten.

Zwei großzügige, lichtdurchflutete Spielräume, Spielflur, Waschraum und Küche schließen an einen neu gestalteten, kleinkindgerechten Garten an.





Pädagogische Schwerpunkte, Projekte und Angebote



Jedes Kind ist einzigartig mit seinem Temperament, seinen Stärken, seinem Denken, Fühlen und in seiner Entwicklung. In der Kindertagesstätte geben wir jedem Kind die Umgebung, die Geborgenheit und die Unterstützung, die es zu seiner individuellen Entwicklung benötigt.

Mit dem Motto "Ja, ich kann!" unterstützen wir die Kinder aus bereits erreichten Zielen und Fertigkeiten Stärke und Selbstbewusstsein zu schöpfen sowie ihre Fähigkeiten zu erweitern und in der Gruppe gemeinsam zu lernen.

Die Förderung der sprachlichen Entwicklung nimmt einen besonders großen Stellenwert ein. Hinzu kommen Projekte zur kreativen Entfaltung, der musikalischen Früherziehung sowie im mathematisch-naturwissenschaftlichen Bereich. Auch für die Einzelintegration von Kindern ist Raum.

Ein wichtiger Grundsatz unseres Bewegungskonzepts ist sowohl das selbstständige Spielen im Garten als auch das selbstständige Turnen für Kleingruppen von Kindern ab vier Jahren.

ekin bewegt